

Celebran misa en honor a San Lorenzo, patrono de los mineros

Liturgia se realizó al interior de la UCN y fue dirigida por el arzobispo de Antofagasta, monseñor Ducasse.

Cristian Castro Orozco
 La Estrella

Con un profundo sentido de fe y comunidad, la Universidad Católica del Norte (UCN) conmemoró el pasado 21 de agosto en Antofagasta su misa en honor a San Lorenzo, patrono de los mineros.

La ceremonia reunió a estudiantes, académicos y representantes de la industria minera, pilar fundamental de la economía chilena, en una actividad más en el marco del Mes de la Minería.

La liturgia fue presidida por el arzobispo de Antofagasta y gran canciller de la UCN, monseñor Ignacio Ducasse Medina, quien destacó la importancia de mantener viva esta tradición.

"Agradecemos el hecho de que la universidad esté celebrando la fiesta de San Lorenzo, un santo que, más allá de lo que puede significar para la Iglesia Católica, es el patrono de la minería", destacó monseñor Ducasse.

FORTALECER LA FÉ

Además en la ceremonia, monseñor Ducasse hizo un especial llamado a los estudiantes y también los presentes.

"Es muy importante que quienes se están formando en carreras vinculadas a esta área conozcan o descubran un patronato que les ayude a fortalecer su fe e identidad cristiana. Y para quienes no son creyentes, San Lorenzo también puede ser un ejemplo de coherencia y compromiso con los más necesitados. Un buen profesional, más allá de la fe, debe ser capaz de ayudar, de estar atento a su entorno y contribuir al crecimiento de la sociedad en la que se inserta", expresó.

Después de la misa, el director del del Departamento de Ingeniería Metalúrgica y Minas de la UCN, Víctor Quezada Reyes, agradeció a todos quienes hicieron posible la realización de esta celebración, incluyendo a estudiantes, académicos, autoridades y representantes eclesiales.



FOTO:UCN

DURANTE LA LITURGIA SE RECORDÓ A LOS SEIS MINEROS FALLECIDOS EN EL MINERAL DEL TENIENTE.

Asimismo, hizo un sentido recuerdo de la tragedia ocurrida en la mina El Teniente, donde seis trabajadores del rubro perdieron la vida, destacando la importancia de mantener viva la memoria y el compromiso con la seguridad en la minería.

3ra

vez que se realiza esta liturgia a San Lorenzo al interior de la universidad.

21

de agosto se realizó la misma en la UCN para conmemorar al santo de los mineros.